
Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG

**Fight for Communism
Luchar por el Comunismo**



POSIBILIDAD Y ACTUALIDAD

Posibilidad es una importante categoría de la filosofía dialéctica. Describe eventos y situaciones que pueden suceder o que pueda que la gente haga que sucedan. Es decir, hacerlas actuales.

Haciendo Suceder las Cosas

Algunas cosas son posibles por sí solas, sin la intervención humana. Es posible que la zona sísmica cerca de Japón produzca otro tsunami allí. Sin embargo, para el movimiento comunista, nuestro interés principal es entender lo que es posible que nosotros hagamos que suceda para avanzar hacia el comunismo, o lo que es posible que los capitalistas le hagan a su sistema o a sus enemigos, incluyéndonos a nosotros.

Para que un evento sea posible, no basta con que nos lo imaginemos. No es posible que los cerdos vuelen, pero la gente puede imaginárselo o escribir cuentos sobre eso. Para que algo que todavía no exista sea posible, tiene que existir alguna manera de hacerlo posible, o sea que tienen que existir algunos factores ahora o en el futuro capaces de crear esa posibilidad. Eso significa que las posibilidades son limitadas, aunque usualmente existe más que una posibilidad en un momento dado.

Algo será posible en un momento específico solo si ya existe algo en la situación actual que puede hacer que suceda. Ahora, por ejemplo, es posible que un jugador de baloncesto meta 20 tiros libres, uno tras otro, si él o ella han desarrollado las aptitudes para hacerlo.

Es posible duplicar la cantidad de *Bandera Roja* que se vende en un lugar de trabajo específico si existe suficiente gente que todavía no lo lee, pero que lo leería si los vendedores pueden organizar el esfuerzo para llevárselo a esta gente.

Creando Posibilidades

Hay muchas cosas que no son posibles hoy, pero sabemos o esperamos que lo sean en el futuro. Algunas de estas posibilidades se vuelven realidades por sí solas. No es posible para una niña normal de 5 años tener un bebé, por ejemplo, pero en el curso normal de eventos, ella puede desarrollar esa posibilidad. Otras cosas se vuelven posibles cuando creamos las condiciones necesarias. Distribuyendo *Bandera Roja*, haciendo amistades políticas, y luchando por las ideas comunistas en el trabajo abrirán más posibilidades para el crecimiento del Partido, posibilidades que todavía no existen.

Hoy la revolución comunista no es posible, y dos clases de desarrollos son necesarios para hacerla posible en el futuro. El PCOI necesita crecer y fortalecerse más, especialmente dentro de los trabajadores industriales y en las fuerzas armadas. Y, el sistema capitalista tiene que debilitarse más. Ese es un desarrollo que está ocurriendo ante nuestros ojos, expresado en sus crisis económicas, rivalidades imperiales y guerras cada vez más letales.

Descubriendo lo que es Posible

Hay distintas maneras por las cuales la gente puede

descubrir lo que es posible. Es fácil saber si algo es posible si ya existe o ha existido. Por ejemplo, sabemos que es posible que grandes cantidades de gente vivan bajo condiciones de mucha igualdad porque esto sucedió durante la revolución china en los 1930 y 1940.

Otro conocimiento de lo que es posible proviene de la experiencia práctica. Un carpintero con experiencia puede ver el daño en un pedazo de madera y decir si puede ser reparado o tiene que ser desechado.

En muchos casos, sin embargo, tenemos que depender en las mejores teorías que tenemos para que nos digan lo que es posible. Nunca le será posible al capitalismo servir a la clase trabajadora. Será posible, sin embargo, derrotarlo porque las contradicciones del sistema siguen creciendo y solo pueden ser resueltas destruyéndolo.

Tratando de hacer que algo suceda es otra manera crucial de descubrir si algo es posible o no – además, añade a la experiencia práctica y a las teorías correctas. Tratando de hacer algo actual es a veces la única manera de saber con certeza lo que es posible hacer ahora. Uno tiene que tomar riesgos. Esta idea importante es la base del lema que debemos de adoptar de la revolución en China: “¡Osar luchar, osar vencer!” Únete al PCOI y has tu contribución para luchar por lograr el comunismo.

**ÚNETE AL PROYECTO DE VERANO COMUNISTA 2011 DEL PCOI
LOS ANGELES, SEATTLE, DELANO --DISTRIBUIREMOS BANDERA ROJA A
OBREROS INDUSTRIALES, SOLDADOS Y CAMPESINOS**